



| | |
|------------|-------------------------|
| Pièces | 2 Pièces |
| Superficie | 33 m² |
| Référence | 272 |
| Prix | 165 000 € |

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nous vous présentons un appartement rénové en dernier étage d'une petite copropriété sur la commune de nice (06000) très bien situé à 400 Mètres du quartier libération. Composé d'un espace cuisine et d'un coin salon de 20m2, d'une belle salle d'eau et d'une chambre séparé d'une jolie verrière donnant sur un balcon exposé plein sud. La surface intérieure mesure 33m2 selon la loi carrez. L'habitation vous fait profiter d'une alarme sécurisant vos biens. Des fenêtres à double vitrage assurent la tranquillité des occupants et la climatisation réversible est installé dans l'appartement. Pour ce ...

We present to you a renovated apartment on the top floor of a small condominium in the town of nice (06000) very well located 400 meters from the libération district. Composed of a kitchen area and a 20m2 lounge area, a beautiful bathroom and a bedroom separated by a pretty glass roof opening onto a south-facing balcony. The interior surface measures 33m2 according to the carrez law. The home gives you the benefit of an alarm to secure your belongings. Double-glazed windows ensure the tranquility of the occupants and reversible air conditioning is installed in the apartment. As for the sale ...

H PROPERTIES

185, avenue Aristide Briand - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

